

Le président du DREE participe à une réception à la Direction spirituelle des musulmans de Russie



Service de communication du DREE, 22.09.2024. Le 21 septembre, une réception a eu lieu à Moscou en l'honneur des 65 ans du président de la Direction spirituelle des musulmans de Russie, le mufti Ravil Gaïnoutdine, et du 40^e anniversaire de son ministère religieux. La Direction spirituelle et l'Institut islamique de Moscou fêtaient également leur trentième anniversaire.

Des chefs et des représentants de communautés chrétiennes et musulmanes de Russie et de l'étranger, des fonctionnaires et des personnalités publiques, des représentants de la communauté enseignante étaient invités à l'événement.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la réception. Il était accompagné du secrétaire du DREE chargé des relations interreligieuses, le prêtre Ilya Kachitsyne, et de son secrétaire, le prêtre Nikolaï Vassine.

Le métropolite Antoine a chaleureusement présenté ses vœux au mufti et souligné l'importance de bonnes relations entre les religions traditionnelles de Russie, confrontées ensemble aux défis de la modernité et unies par des approches similaires de la morale et des valeurs familiales. Le président du DREE a remis au mufti Gaïnoutdine un cadeau au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92273/>